



Salamanca demostrará su calidad como centro de enseñanza del español en la feria de Kensington

G. D. S.
SALAMANCA

Ocho escuelas de español y los dos departamentos de Cursos Internacionales de las universidades de Salamanca presentarán entre los próximos días 21 y 23 en Kensington (Reino Unido) los atractivos de Salamanca como destino de turismo idiomático y de calidad para la enseñanza del español. La delegación, capitaneada por el Ayuntamiento de Salamanca, contará con un stand de 24 metros cuadrados, uno de los 14 llegados desde España entre un total de 185 que configuran esta edición de la London Language Show.

El alcalde, Alfonso Fernández

Mañueco, explicó ayer que el objetivo es “potenciar la ciudad como referente en la enseñanza del español”, actividad que alabó como una fuente “de riqueza y empleo” para un enclave que atesora “siglos de experiencia en la acogida de estudiantes”. Además, recordó que últimamente dos nuevas escuelas han obtenido la acreditación del Instituto Cervantes, con lo que el número de centros salmantinos que cuenta con esta certificación asciende ya a 16, por delante de Barcelona, que tiene 14, Madrid, con 12, y Málaga, con nueve. Las ocho escuelas que representarán al colectivo en Kensington serán Academia Isla, Academia Mester, Colegio de

España, Colegio Delibes, Dile, LinguaGlobe, Colegio Hispano Continental y Colegio Miguel de Unamuno.

El regidor señaló que Salamanca acude a esta feria por cuarto año consecutivo y que el Reino Unido es un importante exportador de alumnos de español, puesto que el 10% de los estudiantes extranjeros que recibe Salamanca (unos 2.500 al año) proceden de este país. Por ello, Salamanca Ciudad del Español ha contactado ya con 40 universidades británicas cara a la feria. Fernández Mañueco cuantificó el número de estudiantes de español en Reino Unido en 100.000 por año, “de los cuales 14.000 viajan a España”. ■